

WRC 5

WRC 5 DEVOILE SES DIFFERENTES JAQUETTES AVEC UNE SELECTION DES MEILLEURS PILOTES DU FIA WORLD RALLY CHAMPIONSHIP

Nouvelle saison, nouveaux challenges, WRC 5 sera disponible à l'automne pour Xbox One, Xbox 360, PlayStation®4, Playstation®3, PlayStation®Vita et PC.

Lesquin (FRANCE), le 3 août 2015 – **Bigben Interactive**, éditeur et distributeur de jeux vidéo, et Kylotonn Games, développeur français de jeux de course, sont heureux de dévoiler aujourd'hui les artworks de la jaquette de **WRC 5**, le jeu officiel du FIA World Rally Championship (WRC) 2015, dont la sortie est prévue pour l'automne 2015, sur Xbox One, Xbox 360, PlayStation®4, Playstation®3, PlayStation®Vita et PC. Les joueurs du monde entier pourront y découvrir une sélection de voitures, mettant en avant les constructeurs, équipes et pilotes les plus populaires de chaque région. Si le choix peut paraître évident, il a pourtant été difficile de déterminer lesquels de ces pilotes seraient désignés pour figurer sur ces jaquettes. Découvrez le résultat ci-dessous :

- France et Benelux : Thierry Neuville – Hyundai i20 WRC - Hyundai Motorsport.
- Australie et Nouvelle-Zélande : Hayden Paddon - Hyundai i20 WRC - Hyundai Motorsport - Hyundai Mobis World Rally Team



- Royaume-Uni, Scandinavie, et Europe de l'Est (sauf Pologne) : Kris Meeke - Citroën DS 3 WRC - Citroën Total Abu Dhabi WRT



- Espagne, Italie, Afrique du Sud et Pologne : Robert Kubica – Ford Fiesta RS WRC - RK World Rally Team



- Allemagne, Suisse et Autriche : Sébastien Ogier – Volkswagen Polo R WRC - Volkswagen Motorsport



Cette liste n'étant pas exhaustive, rendez-vous sur la page Facebook officielle du jeu (<https://www.facebook.com/wrcofficialgame>) - plus d'informations sont à venir très prochainement ! Bientôt disponible en version physique, **WRC 5** aura également une sortie internationale et simultanée sur les stores en ligne : Xbox Live, Playstation®Network et Steam.

Le Championnat du Monde FIA des Rallyes (WRC) réunit les meilleurs pilotes, au volant de voitures dérivées de la série, dans les conditions les plus difficiles et les plus variées au monde. En 2015, les routes de cette incroyable aventure traverseront 14 pays à travers 13 rallyes, et incluront tous les types de surfaces, des routes forestières enneigées aux cols montagneux caillouteux.

WRC 5 est prévu pour octobre 2015 et sera disponible sur Xbox One, Xbox 360, PlayStation®4, PlayStation®3, PlayStation®Vita et PC.

Retrouvez les visuels de WRC 5 en [cliquant ici](#).

Rejoignez-nous sur Facebook, Twitter et Youtube :



About Bigben Interactive

A leading player specialized in the design and distribution of accessories for video games and cell phones, as well as audio products, Bigben Interactive has a presence in France, Benelux, Germany, Spain, Italy and Hong Kong. Buoyed by the rapid expansion of the Smartphone market and changes in the video game market, the Group, which is recognized for its capacities in terms of innovation and creation, seeks to become one of Europe's leaders in multimedia accessories. Since 2013, Bigben Interactive is the publisher of WRC video game and, following the signing of a major partnership with the French National Rugby League (LNR), has published in 2014 the first rugby simulation with official TOP 14 / PRO D2 licenses on new generation consoles.

The Bigben Interactive group has 308 employees in France, Benelux, Germany, Spain, Italy and Hong Kong. Sales published for 2013 /2014 (to the end of March 2014) amounted to €178m.

About Kylotonn Games

With more than 25 games released on all platforms, from the first generation of consoles to the current fourth generation, Kylotonn has a solid reputation in the video game industry. Composed of racing enthusiasts, our team's strategy is to gradually specialize in the racing games genre. Kylotonn Team: 60 developers - In-house real-time 3D technology: K1 HD

About WRC

Widely regarded as the most challenging motor sport competition in the world, the FIA World Rally Championship (WRC) puts cars and drivers in a series of three or four-day events through some of the toughest, and most varied, conditions on the planet. The roads on this epic motor sport adventure range from the ice and snow of Scandinavia to the stifling heat of Australia – over surfaces including packed ice, smooth asphalt and boulder-strewn rocky tracks. Established in its current format in 1973, in 2015 drivers and manufacturers – including Citroën, Hyundai, Ford and Volkswagen - battle for the title of World Rally Champions on rallies spread across 13 countries and 4 continents. For more information about the WRC visit www.wrc.com